



CARLTON GROUP

336 m<sup>2</sup>

Réf. 14235

6 750 000 €

Vence

Maison à vendre (06140)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Situé dans un quartier résidentiel et au calme absolu, cette magnifique propriété contemporaine, sise sur un terrain d'environ 4036m<sup>2</sup> agrémenté d'oliviers centenaires et de multiples plantes méditerranéenne. Elle bénéficie d'une vue mer panoramique exceptionnelle, du Cap d'Antibes au Cap Ferrat ainsi que sur les collines et la cité historique de Vence. Réf 14235La villa propose au rez-de-chaussée un vaste salon avec accès direct à une grande terrasse et une superbe piscine miroir chauffée au sel et à débordement.A cela s'ajoute une grande cuisine entièrement équipée ainsi qu'une salle à ...

Nestled in a residential and in an absolute calm area, this magnificent contemporary property, located on a plot of approximately 4036m<sup>2</sup>, benefits from an exceptional panoramic sea view, from Cap d'Antibes to Cap Ferrat as well as on the hills and the historic city of Vence. Réf 14235The villa offers on the ground floor a large living room with direct access to a large terrace and a superb infinity pool.In addition, there is a large fully equipped kitchen, a dining room, and a laundry room. The villa has three suites and two master bedrooms and a study.The villa has amenities such as a ...

**CARLTON INTERNATIONAL**

1119 route de la Colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

